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ALLEGATO ALLA DELIBERAZIONE DI CONSIGLIO COMUNALE N. 9 DEL 

09/05/2020. 

Presidente: “Secondo punto all’ordine del giorno <Variazione al 

bilancio di previsione finanziario 2020/2022 ratifica della 

deliberazione di Giunta comunale numero 59 del 31/3/2020 

adottata ai sensi dell’articolo 175 comma 1 e comma 4, del D. 

LGS 267/2000 contestuale prelievo dal fondo di riserva (art. 166 

del D.LVO 267/2000 e contestuale variazione PEG>. Relaziona il 

Sindaco Bottani Carlo prego signor Sindaco”. 

Sindaco: ” Sì grazie Presidente, prometto che sarò estremamente 

veloce con i punti all’ordine del giorno perché di fatto è una 

fotografia dell’azione 2019. Ringrazio tutti i consiglieri 

comunali presenti e tra noi c’è anche il Capogruppo Rudy 

Rodighiero “Covid manager” e chiedo al Presidente di tener 

presente che il Consigliere dovrà ad un certo punto assentarsi 

perché essendo “Covid manager” per i nostri mercati - e che 

ringrazio pubblicamente insieme poi anche al Consigliere di 

supporto Luca Corradini - per i nonni vigili volontari e tutti i 

volontari che stanno portando avanti brillantemente l’apertura 

dei mercati alimentari nel nostro territorio. So che Eremo 

stamattina è molto partecipato, così come Buscoldo martedì e San 

Silvestro giovedì. Quindi, grazie Rudy so quando tu lo riterrai 

Presidente di poterlo esonerare per andare per motivi di 

sicurezza.  
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Brevissimamente prima di entrare nel punto dell’ordine del 

giorno, anch’io vorrei ringraziare tutta la prima linea 

ospedaliera, case di riposo, tutti i medici, infermieri, 

fisioterapisti e tutte le strutture che stanno in prima linea 

lavorando. Vorrei ringraziare: è onorato il nostro Consiglio 

comunale di avere il dottor Giuseppe De Donno in prima linea, 

nostro cittadino di cui andiamo molto orgogliosi. Vorrei 

ringraziare anche Debora per la sua attività in prima linea nel 

mondo sanitario. Io stesso ho disturbato in questi mesi, 

dottoressa Chiara Benetti che è stata molto preziosa per dare 

dei consigli, tra i quali tutti i medici di base e pediatri del 

territorio con cui abbiamo realizzato un’unità di crisi che ci 

ha permesso di prendere delle decisioni. L’Unità è costantemente 

aperta con tutti i medici di base, prende delle decisioni, tra 

le quali non ultima, quella della settimana scorsa cioè il 

lunedì scorso: di chiudere e tenere chiusi i parchi.  

Sapete, per il verde, delle disposizioni che Roma e Milano hanno 

dato la possibilità al Sindaco e agli Amministratori di poter 

scegliere di tenere aperti o chiusi i parchi, fermo restando 

l’assoluta impossibilità di utilizzare le giostrine. Io ero 

particolarmente combattuto ma devo dire che la scelta fatta di 

tenere chiuso fino a lunedì 11 maggio, ma sono già pronto ad 

anticipare al Consiglio Comunale che questa decisione verrà 

prorogata con ordinanza ad hoc fino a domenica 17 compreso, 
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questo per dare una continuità e una gradualità ed una maggiore 

garanzia. E sentito il Sindaco di Mantova tre giorni fa, il 

Sindaco di Milano ieri, quello che hanno dichiarato, ritengo che 

la nostra sia stata una scelta difficile, non semplice, ma 

assolutamente rigorosa e responsabile e mi sento di informare il 

Consiglio che sarebbe mia intenzione di prorogarla fino a 

domenica 17. 

Vedremo poi gli andamenti ma, insomma, la serietà io dico che 

non siamo ancora in fase 2, siamo in una fase 1 bis, nel senso 

che poi la consigliera Capogruppo Debora Carra potrà 

tranquillamente su questo tema illustrarci meglio di tutti noi 

qual è la situazione, però ritengo che bisogna andare con i 

piedi di piombo. Stiamo studiando, analizzando, col Vice Sindaco 

e Assessore Angela Giovannini situazioni per mettere in 

sicurezza sempre di più il nostro territorio in stretta 

collaborazione sia con la ATS e sia soprattutto con la ASST e il 

Carlo Poma nella persona del direttore generale dello stesso. 

Velocissimamente un checkup sulla situazione medica del nostro 

territorio. Io l’ho detto e ho ringraziato il capogruppo 

Francesco Ferrari quando mi ha stimolato a rendere istituzionale 

un appuntamento informativo con i nostri cittadini; questo lo 

facciamo tutti i mercoledì sera alle ore 21 e sempre spesso con 

delle personalità del nostro territorio capaci di spiegare 

meglio del sottoscritto e delineare scenari per il nostro 
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territorio. Ho raccolto anche l’invito e il prezioso 

suggerimento della capogruppo Paola Gabbioli, e l’ho ascoltata e 

condivisa, cioè quello di non dare giornalmente dei numeri per 

non creare ulteriore ansia ai nostri cittadini e neppure nella 

prima fase dare il nome e il numero delle frazioni e lo dico 

sempre: noi siamo una famiglia di nove frazioni e fare 

differenze non è mai bello. Vi dò gli ultimi dati di ieri: 92 

positività del nostro territorio e di questi 92, 16 sono 

purtroppo decessi pari al 17 per cento. E di questi 16: 1 di 

loro è tra i 91 e 100 anni; 6 dagli 81 ai 90; 5 tra i 71 e 80. 

Quindi diciamo che 12 di questi 16 sono in età avanzata e 6 di 

questi sono purtroppo venuti a mancare in case di riposo non del 

nostro territorio, perché l’U.G.R. ad oggi non ha alcuna 

positività per quanto riguarda i pazienti. Solo il direttore 

sanitario ha attraversato un momento difficile ma frutto molto 

probabilmente dal contagio dovuto ad un’altra struttura, 

un’altra casa di riposo. Quindi un merito e un grazie anche e 

soprattutto alla struttura, all’AVC e alla San Marco, a tutti 

gli straordinari volontari, alla Protezione civile, ai 

dipendenti del Comune di Curtatone. perché io lo dico sempre: 

grazie a Dio le Amministrazioni passano, ma i dipendenti 

rimangono… Ha fatto benissimo il Presidente del Consiglio 

Giorgio Maffezzoli a ricordare una straordinaria figura a noi 

molto cara, quale Enrica Motta. Ci sarà sicuramente il tempo 
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appena questa pandemia sarà attraversata o quanto meno ci 

permetterà di ricordarla con tutti gli onori che Enrica merita. 

Però anche l’UGR vorrei ricordare, perché l’attenta direzione 

generale, la famiglia Bianchi, con la quale abbiamo effettuato 

un’operazione importante per quanto riguarda il reperimento dei 

dispositivi e delle mascherine, non solo per il nostro 

territorio, ma per tutta la provincia mantovana. E quindi anche 

lì, l’amore e la passione. Mi è piaciuto molto l’intervento del 

comandante Emanuele Membrino dove ha ricordato, che siamo qua 

tutti per cercare di fare del bene e sia soprattutto per cercare 

di fare le cose che facciamo con tutti i nostri limiti ma con 

grande amore. Quindi deceduti 16 pari al 17 per cento e 

praticamente tutti in età avanzata oppure con gravi patologie 

pregresse, diciamo che il trend è quello nazionale; guariti e 

guariti significa guariti certificati dalla ATS e dalla 

Prefettura e quindi dal Ministero degli Interni. Purtroppo in 

questi oltre due mesi di evento le comunicazioni anche per 

questo non le abbiamo volute dare sono sempre state molto 

difficili e lo sappiamo bene Renata che sono cambiate moltissime 

nel corso dei primi mesi. Le prime notti arrivavano a tarda 

notte direttamente dalla Prefettura, poi tramite l’Arma dei 

Carabinieri adesso direttamente dal Ministero. Ormai arrivano 

dopo e quindi arrivano il giorno seguente. Però i certificati 

sono 51 e quindi 51 su 92 pari al 55 per cento sono gli 
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ufficiali guariti e i rimanenti 25 sono ancora positivi pari al 

27 per cento. Questo ci permetterà dalla settimana prossima - 

Elena che ringrazio perché lei è la regina delle excel insieme a 

Mariangela - di darci la fotografia giorno per giorno e anche 

età per età. Questi dati sono completamente a disposizione; 

l’unica perplessità che mi hanno manifestato anche in Prefettura 

è quella di dividerle per frazioni, perché dividerle per 

frazioni, io vi dico che non c’è molta omogeneità, perché si 

varia dai 12 di positivi di San Silvestro ai 22 di Eremo … Però 

siamo lì c’è 1 Buscoldo, Montanara, San Silvestro e Levata… 

insomma c’è di fatto un’assoluta omogeneità degli aspetti 

positivi. Quindi confido e spero e termino questo passaggio: 

stiamo lavorando! Va il mio plauso all’Amministrazione comunale 

di Marcaria nella persona del Sindaco Carlo Alberto Malatesta 

per questa attività sanitaria che ha effettuato di indagine 

esclusivamente di screening sierologico. Noi lo stiamo 

osservando con grande attenzione e stiamo studiando molto. Ci 

stiamo confrontando molto e speriamo la prossima settimana di 

avere con i nostri medici di base delle novità per la nostra 

popolazione. Vado oltre e procedo con il punto all’ordine del 

giorno: la variazione di bilancio, poi Elena è a completa 

disposizione. Come per tutti gli altri punti io mi limito a 

un’estrema sintesi: abbiamo grazie al nostro Governo, cioè è 

arrivato il fondo di solidarietà alimentare e quindi ieri 
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abbiamo dovuto fare di velocemente una variazione di bilancio 

per introitare i 79.000 euro di contributi a cui noi ne abbiamo 

aggiunti 25.000 per arrivare a 103.000 euro. Con questi 103.000 

euro siamo riusciti a soddisfare con ben due bandi. Devo 

ringraziare tutti gli uffici, in particolar modo tutti i servizi 

sociali per lo straordinario risultato e la straordinaria 

passione con la quale hanno operato e per le ore che hanno messo 

a disposizione per tutte le attività di supporto alle attività 

per i due bandi che sono stati fatti, oltre a continui e 

costanti buoni spesa e quindi abbiamo soddisfatto direttamente 

quasi 500 famiglie del territorio. Questo è un risultato 

importante, non è sufficiente, ma è un segnale; è comunque 

importante. Altro servizio di sorveglianza richiesto dal Comando 

della Polizia locale che ringrazio tutto (il Comandante 

Cristiano Colli e qui abbiamo l’ispettore Fabio Danieli che 

ringrazio personalmente) anche per la preziosa attività di 

recupero e questo è un valore duplice di automezzi gratuiti per 

il nostro Comune. Sappiamo che in questo nuovo mondo il valore 

dei soldi così come delle cose hanno un valore ancora più ampio 

e quindi grazie a Fabio che con il suo meticoloso lavoro è 

riuscito a recuperare due preziosi automezzi e che prossimamente 

rafforzeranno il nostro parco mezzi. Per la sorveglianza abbiamo 

messo da parte un capitolo di emergenza, per sorveglianza e 

ambulanze - e Debora ne sa qualcosa - il servizio di ambulanze 
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per aiutare i nostri positivi ad andare a casa, a prendere i 

tamponi, a fare i tamponi e altro…. E per quanto riguarda il 

servizio di sorveglianza, è un servizio anche di accompagnamento 

e qui ringrazio le nostre psicologhe ovvero il servizio di 

psicologhe con le quali abbiamo cercato di non lasciare mai 

ultimo nessuno nella nostra Comunità. E altri piccoli 

interventi: acquisti vari di DPI e mascherine eccetera. Breve 

veloce parentesi su questo: noi abbiamo effettuato una spesa mi 

sembra tra i 5.000 e i 10.000 euro. Ora in primis abbiamo appena 

aperta, cioè noi abbiamo servito i nostri nostri medici di base, 

i nostri dipendenti, la Casa del Sole, l’AVC, la San Marco… 

veramente tanti. E poi vorrei citarli, perché mi son sempre 

stati vicini tutti i collaboratori che in questi mesi anche in 

missioni importanti alle dogane e negli aeroporti italiani in 

qualsiasi orario della giornata della notte loro c’erano al mio 

fianco: Andrea Balzanelli, Claudio Montagnani e Nicola Covella 

oltre la Protezione civile. E quindi per le mascherine abbiamo 

ritenuto di potenziare e non so quali altri Comuni abbiano sul 

nostro territorio in questo momento in questo periodo un numero 

quantitativo di DPI ….. Mi sembra che siamo riusciti a rifornire 

non solo gli altri Comuni, non solo venti case di riposo, non 

solo il Carlo Poma, ma tutti i medici di base della nostra 

Provincia tramite la Direzione generale l’ATS. E l’integrazione 

e quindi noi abbiamo pensato di rafforzare in primis per evitare 
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problemi di far girare le persone sul territorio abbiamo 

rifornito e siamo stati in strettissima sinergia con le quattro 

farmacie comunali e in seconda istanza quando abbiamo potuto e 

ritenuto di poter andare nelle case delle nostre famiglie grazie 

alla Protezione civile e agli straordinari volontari coordinati 

dal comandante Maurizio Tessa che hanno effettuato un lavoro 

straordinario di consegna in modo particolare delle mascherine 

chirurgiche offerte dalla nostra Regione Lombardia (11.000 

mascherine chirurgiche offerte da Regione Lombardia) e 11.000 

mascherine lavabili della famiglia Camurri di Buscoldo. Vorrei 

anche qui un’altra emozione grande, i primi giorni della 

pandemia mi ha dato: vedere era una famiglia storica di Buscoldo 

di Curtatone Luisa, Ettore e Jerry Camurri lavorare per le 

aziende, ma soprattutto in modo gratuito, mettendo a 

disposizione fuori della Camurri e tendaggi mascherine 

nell’assoluta gratuità. Abbiamo pensato dopo aver letto 

attentamente essersi confrontati con la Prefettura di Mantova e 

vedo che adesso si stanno moltiplicando - questo ci fa piacere - 

seguendo la nota del Ministero della salute, abbiamo portato 

avanti la strategia delle mascherine filtranti su due versioni: 

una per quanto riguarda 11.000 mascherine (proprio ieri è 

terminata la distribuzione a Buscoldo) lavabili, che hanno avuto 

un costo. Ne abbiamo ordinate personalmente 11.000… perché 

11.000? Perché questo permette di darne 2 per famiglia con 
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famiglie di più di una persona e 1 per le famiglie mono 

familiari. Queste 11.000 sono state terminate ieri nella 

consegna a Levata, ed Eremo e Levata sono state sì le ultime un 

motivo di produzione in quanto essendo state fatte a mano con la 

nobile arte manuale che sono i nostri artigiani sanno fare. Però 

sono state le prime sia a Levata che Eremo, davvero giustamente 

mi sembra doveroso, che chi ha prima avuto le mascherine 

lavabili è stato l’ultimo ad avere le mascherine chirurgiche e 

viceversa. Infine e ho finito, Massimo grazie e grazie a 

all’intuizione di due nostri concittadini, Massimo Cavicchia e 

Paolo Bonizzi, siamo riusciti a portare 1900 mascherine lavabili 

ai nostri bambini e bambine da un anno nei tredici anni. Il 

costo complessivo delle 11.000 mascherine è di euro 2,50 cadauna 

Iva compresa e quindi 27.500 euro totali. Invece le 1900 

mascherine lavabili per bambini hanno avuto un costo di euro 

1,30 più IVA. Le intere 2 forniture sono state coperte 

completamente da interventi privati. Questo ci fa molto piacere 

perché il pubblico e privato vanno, devono andare, oggi più di 

ieri, in stretta sinergia. Quindi abbiamo spostato 10.000 euro 

per quanto riguarda gli asili nido, perché insieme in stretta 

sinergia con il Comune di San Giorgio, Porto Mantovano e Borgo 

Virgilio, abbiamo seguito quanto fatto dal Comune capoluogo e 

abbiamo dato un contributo di 150 euro – Angela - per i nostri 

cittadini residenti ma che frequentano asili nidi privati locali 
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o extracomunali. Poi abbiamo azzerato completamente la retta per 

quanto riguarda i nostri ragazzi e famiglie che frequentano gli 

asili nido di Eremo e di Buscoldo e abbiamo attuato un’altra 

scelta ufficiale e abbiamo rimborsato completamente il 50 per 

cento dei costi di trasporto pubblico dello scuolabus del pre-

scuola post-scuola e dei corsi di inglese. E questo in duplice 

veste: i ragazzi che vanno alle scuole superiori verranno 

appunto rimborsati, pari a oltre 9000 euro, e gli altri verranno 

accantonati e considerati come 50 per cento delle spese e già 

coperte per l’anno scolastico 2020/2021. Ringrazio la nostra 

Dirigente scolastica con la quale abbiamo portato a termine e 

stiamo facendo, sempre grazie alla Protezione civile, portando 

casa per casa, 40 personal computer per le persone più bisognose 

per aiutarle nel servizio di scuola a distanza. Così come sempre 

Andrea, Alessandro e Luciano per l’attività di portare a casa, 

sempre casa per casa, buona parte dei quaderni, sia delle medie 

e delle elementari. Siamo in attesa e ho finito di un piano, 

stiamo già lavorando, per pensare alla fine delle scuole, ovvero 

cosa fare per il periodo estivo….. Dove noi ci ricordiamo dei 

nonni, giustamente, ci ricordiamo dei genitori gli imprenditori, 

le attività produttive e questo Consiglio serve proprio per 

permetterci di …. E lo stiamo già facendo in modo importante e 

non solo ragionare come ieri abbiamo avuto con Sonia Piva un 

lavoro importante cui i rappresentanti delle associazioni di 
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categoria provinciali e per quali aiuti concreti rappresentati 

da contributi diretti non altre cose. Come aiutare soprattutto 

chi ha chiuso? Abbiamo 3 o 4 ipotesi e vedremo anche di quanti 

soldi potremmo disporre. Sappiamo già che la Cassa Depositi e 

Prestiti ci ha permesso di spalmare e ci permetterà di spalmare 

e quindi di recuperare e direttamente con la Cassa depositi e 

prestiti circa 93.000 euro spostando in vent’anni o poco più di 

4000 euro all’anno questo nostro debito residuo di Cassa 

depositi e prestiti …. Valuteremo poi, ma ritengo sia utile 

posticipare anche un finanziamento bancario in modo tale di aver 

disporre di altri 22.000 euro, senza aggravio di quota capitale, 

e stiamo ragionando. Poi abbiamo già sospeso Cosap pubblica e 

pubblicità fino a settembre e valuteremo sul piano finanziario 

rifiuti cosa fare concretamente per il periodo e per quello che 

si potrà…. Sono molto preoccupato e io faccio un appello l’ho 

fatto a tutti i Sindaci ma lo faccio in questa sede: è quello di 

quanto il Governo mi preoccuperebbe moltissimo e l’argomento 

scuola bus - lo ho detto a Francesco l’altro giorno, ci siamo 

confrontati insieme - e ovvero se è giusto rimborsare l’azienda 

trasporti pubblici per quanto riguarda il servizio seppur 

ridotto per quanto riguarda il trasporto quotidiano. Ritengo che 

sia assolutamente immorale pensare - noi abbiamo rimborsato alle 

famiglie il 50 per cento dell’abbonamento annuale dello 

scuolabus - di chiedere ai Comuni il rimborso cioè di farsi 
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pagare l’intera quota da febbraio a giugno del servizio 

scuolabus. Ritengo - Segretario - che ci siano anche dei limiti 

secondo me di costituzionalità, ma a prescindere da questo lo 

lascio agli avvocati e agli esperti. Ritengo che sia 

assolutamente immorale e farò di tutto come Assessore al 

bilancio, di non fare questo perchè per noi significherebbe la 

mancata distribuzione di 100.000 euro e questo sinceramente non 

me la sento assolutamente e la ritengo una cosa vergognosa. 

Termino con un plauso a Regione Lombardia per il contributo per 

il bando famiglie per due ordini del giorno, poi l’ultimo punto 

Assessore Luigi Gelati ci parlerà del piano opere pubbliche. Io 

mi limito a ringraziare la nostra Regione Lombardia per due 

opere concrete, denaro fresco liquido immediato: i 500.000 euro 

ci permetteranno quest’estate, è un’estate di cantieri, con le 

opere di 200.000 euro di asfaltature a macchia di leopardo 

laddove l’ufficio tecnico riterrà, rigenerazione dei nostri 

marciapiedi sempre laddove il nostro tempo riterrà a macchia di 

leopardo per 150.000 euro e perché avevamo il piano definitivo 

in casa della ciclabile di San Silvestro - sollecitata da Luigi, 

una petizione popolare importante l’anno scorso - da via Aresi a 

via Gementi a via Parri, una pista ciclopedonale capace in 

definitiva di unire sempre più come abbiamo fatto col servizio 

autobus, tutte le nostre frazioni. Il servizio autobus delle 

frazioni e per la prima volta dal mese scorso, Luigi se non 
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erro, abbiamo un collegamento San Silvestro - Montanara - San 

Silvestro Eremo Levata - Ospedale e viceversa. E preciso anche 

lì un lavoro preziosissimo di concerto con Giovanni Balzanelli e 

con l’APAM SpA per poter cercare di migliorare il servizio. 

E per ultimo - ho finito veramente - il bando di Regione 

Lombardia che ha avuto esito questa settimana sul contributo 

pacchetto famiglie dove due erano i bandi collegati: uno 

riguardava il contributo per l’acquisto del PC e il secondo per 

il contributo per chi ha acquistato la prima casa, mutuo prima 

casa. Anche lì sinergia pubblico-privato, i nostri uffici si 

sono resi disponibili, abbiamo fatto un Comune facilitatore nei 

confronti dei cittadini, diversi contratti li abbiamo facilitati 

e diversi contributi siamo riusciti presumiamo a portarli a 

casa, perché mercoledì è esaurito il plafond, e di questo 

ringrazio anche Tecnocasa con la quale abbiamo stretto una 

sinergia importante grazie”.  

Presidente: “Grazie signor Sindaco. Io apro la discussione sul 

punto 2 . Se c’è qualcheduno che vuole intervenire prego alzi la 

mano. Prego consigliere Totaro”. 

Totaro:” Buongiorno a tutti. Io i ringraziamenti fatti poc’anzi 

dagli altri colleghi della minoranza li faccio in questo momento 

e li faccio al Sindaco per essere sceso in primo piano, forse 

l’unico in tutta la provincia ad aver fatto quello che ha fatto, 

assieme ai suoi collaboratori Balzanelli eccetera, eccetera. 
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Mentre faccio anche un ringraziamento - mi sento di fare un 

ringraziamento-  al personale sanitario medico presente sul 

nostro territorio…. Io sono marito di un’infermiera che lavora 

in un reparto ortopedico ma come sapete l’ortopedia non si è mai 

fermata a differenza degli altri reparti specialistici che si 

sono trovati tuttavia sempre a lavorare. Sono scesi gli 

appuntamenti dal 60/80 al giorno a 40, in più hanno ritenuto 

opportuno per evitare il contagio trasferire l’Ortopedia al 

piano terra del monoblocco. Quindi a Giuseppe De Donno faccio 

ringraziamento particolare del quale ho sostenuto questa sua 

diciamo convinzione medica - giusta convinzione medica, questo è 

il mio parere per quanto io possa essere molto impreparato in 

materia - e a tutto il personale che lavora sul territorio. 

In più voglio fare la dichiarazione di voto del punto 2 perché è 

una variazione di bilancio che riguarda le mascherine eccetera 

eccetera e questa è una di quelle cose che in qualità di 

minoranza insomma il senso civico, il senso del cittadino, il 

senso di Consigliere da padre e da uomo, che mi costringe direi, 

ad essere favorevole su questo punto ecco, e i miei 

ringraziamenti sentiti vanno soprattutto a Carlo grazie”. 

Presidente: “Grazie Consigliere Totaro. Altri interventi? Allora 

mettiamo in votazione l’ordine del giorno punto 2 <Variazione al 

bilancio di previsione finanziario 2020/2022>.  

 


